

## Zeugnisvergabe 2015

10. Juli 2015, 17 Uhr: Die Schülerinnen und Schüler der Berufsoberschule, Fachoberschule und Integrierten Berufsausbildungsvorbereitung sind feierlich erschienen. Ihre Eltern und (ehemalige) Lehrerinnen und Lehrer ebenso. Zu Klängen von Johann Sebastian Bach nehmen alle Platz, der Schulleiter begrüßt alle Anwesenden. Endlich wollen alle ihr Zeugnis in der der Hand halten. Aber sie müssen sich noch etwas gedulden, denn der Schulleiter Herr Kühn, die Abteilungsleiterin Frau Ramdohr und die Schülersprecher Nancy und Maik lassen es sich nicht nehmen, das zurückliegende Schuljahr noch einmal gedanklich Revue passieren zu lassen.



„Wie war unser Jahr?“ - Die Schülersprecher erinnern an die gemeinsame Zeit am OSZ im Schuljahr 2014/2015



Feierliche Worte der Schulleitung vor der Zeugnisvergabe